



MACRON EN AFRIQUE : UN MARCHE-PIED POUR LE PRÉSIDENT (JURISPRUDENCE SARKOZY) PAR GILBERT LAFFAILLE

Publié le 16 mars 2023 par Contribution extérieure



Catégorie : [Courriel](#)



Cette photo mériterait d'être étudiée dans les écoles de journalisme (1). Elle dit en effet le contraire de ce qu'elle voudrait montrer. Elle a pourtant été publiée le 3 mars sur le compte Twitter « Emmanuel Macron compte officiel du gouvernement ».

Ce qui signifie que personne dans l'entourage du président n'y a trouvé à redire. On y voit une délégation française au forum économique de Luanda, capitale de l'Angola, ex-colonie portugaise. Mais si l'on regarde attentivement on voit qu'il n'y a pas beaucoup de Noirs dans ce pays africain. Ni de femmes. Quant aux femmes noires...

On voit aussi qu'on a disposé un marché-pied pour le président. Il n'était sans doute pas envisageable que le chef d'état français paraisse plus petit qu'un Angolais.

L'image est devenue virale en Afrique où les commentaires moqueurs vont bon train.

Un des objectifs affichés de cette tournée sur le continent noir était de signifier la fin de la Françafrique... Ce n'est pas gagné.

Gilbert Laffaille (sur sa page Facebook)

(1) <https://moderndiplomacy.eu/2023/03/05/macron-outlines-frances-new-policy-strategy-for-africa/>